

Hengwiller - Réception Honneur aux jeunes aînés

La municipalité de Hengwiller, a, cette année encore, tenu à mettre ses aînés à l'honneur.



L'âge d'or a été une nouvelle fois à l'honneur à l'occasion de la fête des aînés, organisée par la municipalité de Hengwiller. PHOTO DNA

Une belle journée , placée sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur, a récemment été organisée à l'attention des aînés de Hengwiller.

Après quelques mots de bienvenue à toutes celles et ceux qui étaient de la partie, le maire Marcel Blaes a renouvelé ses vœux à l'occasion de la nouvelle année qui vient de démarrer. Après quoi, les convives ont pris place autour des belles tables apprêtées pour l'occasion.

Les petits plats dans les grands

Et les aînés de la commune en ont profité pour se laisser chouchouter et dorloter par les membres du conseil municipal et leurs conjoints qui se sont, quant à eux, chargés du service. Les petits plats ont été mis dans les grands, afin de satisfaire au mieux les invités. Le repas, concocté par Christophe, un enfant du pays, a été fort apprécié du reste.

Après le plat principal, et comme le veut désormais la tradition dans le village, les membres de la troupe du théâtre alsacien, « d'Bienenstich », sont montés sur les planches afin de leur présenter en avant-première leur nouvelle pièce, intitulée « Alles in ordnung ». C'était donc parti pour un pur moment de rires l'après-midi durant. Promesse a été faite de se retrouver l'année prochaine, même heure, même endroit.